

4523TSFTG SQUARE SOFA

DESIGN BY FOERSOM & HIORT-LORENZEN MDD

W	219cm	86.2"	H	71cm	28"	A	70cm	27.5"
D	86cm	33.9"	S	42cm	16.5"	Wgt*	49kg	108lbs

Beskrivelse/Description/Beschreibung

Square 3-personers sofa udgør essensen af luksus og passioneret håndværk. Alt ved denne sofa er designet ned til mindste detalje. Den smukke teak konstruktion dannes af perfekte og fine firkanter, som giver en let og luftig, omend solid ramme med et eksklusivt look.

Uden en hynde i sofaen bliver rammen en imponerende skulptur til enhver terrasse og have.

Hynderne er fremstillet i intelligent og innovativt QuickDry foam. Cane-line SoftTouch® stoffet er let at rengøre og vedligeholde og velegnet til at klare al slags vejr. Hver en linje og hver en stikling er nøje afbalanceret og koordineret. Square 3-personers sofa er designet af Foersom & Hiort-Lorenzen MDD.

The Square 3-seater sofa is the essence of luxury and passionate craftsmanship. Everything in Square is considered down to the smallest detail. The beautiful teak base construction consists of perfectly matched squares, resulting in an airy and light, yet solid frame with an exclusive look. Without a cushion the sofa frame becomes an impressive sculpture in any garden or terrace. The cushions are made from intelligent, innovative QuickDryFoam. The Cane-line SoftTouch® fabric allows for easy maintenance and all-weather use. Square is perfection in every detail – every line, every stitch is balanced and coordinated. The Square 3-seater sofa is designed by Foersom & Hiort-Lorenzen MDD.

Das Square 3-Sitzer-Sofa ist der Inbegriff von Luxus und vollendetem Handwerkskunst. Bei Square wurde alles bis ins kleinste Details bedacht. Das Unterteil aus herrlichem Teak besteht aus perfekt zusammen passenden Quadranten, wodurch ein luftig leichtes und doch solides Gestell mit luxuriöser Optik entsteht. Ohne Kissen wird das Sofa im Garten oder auf der Terrasse zu einer eindrucksvollen Skulptur. Die Kissen sind aus intelligentem, innovativem QuickDryFoam® mit dem neuen Cane-line Airflow-System gefertigt. Das Cane-line SoftTouch® Gewebe macht die Kissen pflegeleicht und witterungsbeständig. Square ist Perfektion in jedem Detail – jede Linie, jede Naht ist ausgewogen und koordiniert. Entworfen wurde das Sense 3-Sitzer-Sofa von Foersom & Hiort-Lorenzen MDD.
Das Square Sofa besteht aus WWF-zertifiziertem Teak und die Kissen sind in grauem, schnelltrocknendem Cane-line SoftTouch® erhältlich.

